

Steffen Uschner
DJ5NN
Thomas-Müntzer-Str. 4
01558 Großenhain

19.07.2018

Sehr geehrte Anwohner und Unterstützer der Amateurfunk-Weltmeisterschaft WRTC 2018,

das für uns Funkamateure wichtigste Ereignis, welches aller 4 Jahre stattfindet, ist Geschichte.

65 völlig gleichwertige Stationen wurden in der Region errichtet, 63 für die Wettkämpfer und 2 als Reserve. Dies war eine große Herausforderung für die Organisatoren.

Für den Standort "KLD-2 südlich Kleindröben" möchte ich Ihnen für die uns gewährte Unterstützung herzlich danken.

Sowohl das Mähen des Standortes, das sich besonders am Tag des von Ihnen lang erwarteten Regens bezahlt machte, die Möglichkeit der Nutzung sanitärer Anlagen bei Frau Weißenborn als auch die zugesagte Unterstützung durch den Ortsverein und die Feuerwehr Kleindröben trugen zum Gelingen bei.

Durchweg alle Wettkämpfer und Schiedsrichter beurteilten sowohl die organisatorischen als auch die geografischen Bedingungen äußerst positiv. Das flache Land und wenig elektrische Freileitungen schufen optimale Voraussetzungen für die Wettkämpfer.

Dies zeigt sich unter anderem in der Tatsache, dass Stationen bis zum 7. Platz der WRTC 2018 mehr Verbindungen geschafft haben, als der Gewinner der WRTC in Boston 2014!

Die Sieger kommen aus Litauen und schafften 5.139 Verbindungen in 24 h, das sind unglaubliche 3,6 pro Minute.

Deutschland konnte sich gegenüber der letzten WM um einen Platz von Bronze auf Silber verbessern und die Sieger der letzten WM aus den USA errangen diesmal die Bronzemedaille.

Unserem Standort wurde vor dem Wettkampf die spanische Mannschaft zugelost. Der Schiedsrichter, der die Einhaltung der Regeln vor Ort überwachte, kam aus North Carolina in den USA.

Alle 3 haben das Zelt in den 24 Stunden des Wettkampfes nur im "Notfall" verlassen, um das blaue Häuschen aufzusuchen.

Mit genau 4.000 Verbindungen und dem 51. Platz war die spanische Mannschaft vielleicht nicht völlig zufrieden, aber Dabei sein ist alles.

Die Abschlussveranstaltung am Montag in Wittenberg bot, neben der Siegerehrung, allen Beteiligten die seltene Gelegenheit, sich persönlich zu begrüßen. Viele kennen sich lange Jahre über Funk und schätzen die Gelegenheit, ein paar Worte von Angesicht zu Angesicht zu wechseln.

2022 findet die nächste WRTC in Bologna (Italien) statt, das sicher ein ebenso guter Gastgeber sein wird wie Deutschland 2018.

Mit freundlichen Grüßen

Modok Seif



Verteiler:
Stadtverwaltung Jessen, Agrargenossenschaft „Elbaue“ Kleindröben, Frau Weißenborn, Ortsverein Kleindröben, FFW Kleindröben